



## Des cartes postales pour l'EHPAD

publié le 01/06/2021

A l'occasion du printemps des poètes, en mars dernier, les élèves de l'Absie ont été sollicités lors de leurs heures d'études pour réaliser des cartes postales poétiques destinées aux résidents et résidentes de l'EHPAD de la commune.

Au recto de la carte, ils devaient imaginer une illustration en utilisant la technique de leur souhait : dessin, collage, pixel art, etc. Tandis qu'au verso, il devait inscrire un poème : soit rédigé par leur propre soin, soit extrait d'une chanson ou des recueils de poèmes et d'haïkus présents au CDI.

A deux ou en solo, tous les élèves ont participé et ont eu à cœur de proposer une belle création, au grand plaisir des plus âgés !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**